

Mizoen, le 11 décembre 2017

## REOUVERTURE ANTICIPEE DU TUNNEL DU CHAMBON EN RAISON DES TRES FORTES CHUTES DE NEIGE

En raison de très fortes chutes de neige et risques d'avalanche sur la route de secours, le Département, conjointement avec la Préfecture, a pris la décision d'ouvrir de manière anticipée et exceptionnelle le tunnel du Chambon dès ce soir 17h jusqu'à 21h et les jours suivants jusqu'à la sécurisation complète de la route de secours.

Le tunnel sera ouvert sur deux plages horaires par jour :

- 6h00-9h00
- 17h00-21h00

Cette ouverture sera en vigueur jusqu'à ce que la route de secours puisse être remise en fonctionnement en toute sécurité, après déclenchement de l'avalanche et dégagement de la chaussée.

A l'issue de cette opération, le tunnel devra être refermé complètement afin de procéder aux dernières finalisations du chantier.

L'ouverture définitive et complète du tunnel doit avoir lieu samedi à 12h00, ce qui reste soumis aux conditions météo durant la semaine.

« Avec l'aval des services de l'Etat, nous avons pris la décision de rouvrir le tunnel du Chambon de manière anticipée et exceptionnelle. Nous faisons face à de très fortes chutes de neige et nous voulons assurer une pleine sécurité aux usagers de la route » affirme Jean-Pierre Barbier, Président du Département de l'Isère

### Conditions de circulation dans le tunnel

- >Vitesse de circulation limitée à 50km/h
- >Circulation autorisée uniquement pour les véhicules légers et les transports scolaires
- >Pas de circulation des poids lourds